
La fe es la experiencia de ser amado por Jesucristo y es amor por 
Jesucristo 
 

o Benedicto XVI, Homilía el 28 de junio de 2008, en l a apertura del 
Año Paulino, sobre la fisonomía interior de San Pab lo 

 
  En la Carta a los Gálatas, él nos ha donado una profesión de fe muy personal, en la cual 
abre su corazón frente a los lectores de todos los tiempos y revela cual es el resorte más íntimo 
de su vida "Vivo en la fe del Hijo de Dios que me amó y se entregó a sí mismo por mí". Todo 
aquello que hace Pablo, parte de este centro. Su fe es la experiencia del ser amado por Jesucristo 
de manera totalmente personal; es la conciencia del hecho que Cristo ha enfrentado la muerte no 
por algo anónimo, sino por amor a él- a Pablo- y que, como resucitado, lo ama todavía, que 
Cristo se ha donado por él. Su fe es el ser alcanzado por el amor de Jesucristo, un amor que lo 
perturba hasta lo más íntimo y lo transforma. Su fe no es una teoría, una opinión sobre Dios o 
sobre el mundo. Su fe es el impacto del amor de Dios sobre su corazón. Y así, esta misma fe es 
amor por Jesucristo. 
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